

Six nouvelles chaînes haute définition seront diffusées dans le Loiret

Publication : mardi 3 décembre 2013 12:49

Olivier Schrameck, président du CSA, a informé Jean-Pierre Sueur que six nouvelles chaînes en haute définition seront diffusées dans le Loiret dans le cadre du déploiement de la télévision numérique terrestre (TNT), par voie hertzienne, à compter du 21 janvier 2014.

>> [Lire la lettre d'Olivier Schrameck précisant les chaînes en question et la note technique jointe à son courrier](#)